



FOTO GUILLERMO CONTRERAS

JORGE RIVADENEYRA dijo que la reelección de los ediles tiene que ser parte de una Reforma del Estado.

Aprueba Rivadeneyra reelección de alcaldes

IPOR GUILLERMO CONTRERAS
SAN JUAN DEL RÍO

El edil de San Juan del Río, Jorge Rivadeneyra Díaz, se pronunció a favor de la reelección de alcaldes, con el propósito de que haya una continuidad en los proyectos que desarrollan las administraciones.

"Nos va a tocar a nosotros, pero me parece muy importante que haya una reelección de alcaldes; yo soy partidario de que se puedan reelegir cuando menos una vez para que los períodos sean de 6 años. No es congruente hacer un proyecto de continuidad en sólo 3 años y en este sentido tendría que venir una reforma. Digamos que los alcaldes estamos promoviendo eso ¿no? El otro camino es que vinieran 4 años (de Gobierno) como en el caso de Coahuila, sin embargo a mí me parece que mis compañeros alcaldes están más bien por una reelección".

El entrevistado dijo que éste fue uno de los temas que se estudiaron dentro del congreso de la AMMAC, el cual se llevó a cabo la semana pasada en Cancún Quintana Roo; agregó que de autorizarse esta reforma serán futuros gobiernos los beneficiados.

Rivadeneyra Díaz consideró que dentro de la reforma, se deben colocar ciertos candados que impidan a los gobiernos en turno, utilizar recursos del erario público en campañas políticas.

Condonan recargos a la UAQ

Desde 1997 a la fecha, la Universidad adeuda 8 millones de pesos, por concepto de consumo de agua

IPOR GUILLERMO CONTRERAS
SAN JUAN DEL RÍO

Wenceslao Ortiz Vargas, coordinador general de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), campus San Juan del Río, informó que la Junta de Agua Potable y Alcantarillado Municipal en San Juan del Río (JAPAM), condonó las multas y recargos a la Máxima Casas de Estudios del Estado.

La deuda que tiene la UAQ con JAPAM, desde 1997 asciende a 8 millones de pesos, pero con el convenio ofrecido por el órgano municipal, la cuenta por liquidar es de 2 millones 800 mil pesos.

"La JAPAM nos ofreció un convenio que económicamente es muy atractivo porque de 8 millones que tenemos de deuda, se eliminarían las multas y recargos, quedando sólo por pagar 2 millones 800 mil pesos".

Aunque el entrevistado dijo que la institución educativa sigue sin contar con recursos para aceptar dicho convenio.

"A pesar de que es una oferta muy interesante la UAQ reitera que aún no tiene recursos económicos para aceptar el acuerdo".

Refirió que en próximos días sostendrá un encuentro con el Rector de la Universidad, a fin de estudiar la propuesta.

Agregó que se sostienen negociaciones con la Comisión Estatal de Agua, institución a través de la cual pretenden bajar recursos para saldar la cuenta pendiente.

El entrevistado dijo que la meta que se han fijado como institución, es liquidar las deudas para principios del mes de diciembre, y posteriormente establecer esquemas que generarán nuevos ingresos económicos para futuros proyectos de la UAQ.



FOTO GUILLERMO CONTRERAS

WENCESLAO ORTIZ, dijo que la institución educativa sigue sin contar con recursos para aceptar dicho convenio.

La JAPAM nos ofreció un convenio que económicamente es muy atractivo porque de 8 millones que tenemos de deuda, se eliminarían las multas y recargos, quedando sólo por pagar 2 millones 800 mil pesos".

WENCESLAO ORTIZ VARGAS
Coordinador de la UAQ en SJR

Ortiz Vargas dijo que cuentan con cuatro tomas de agua, destinadas a las facultades de Derecho, Contaduría e Ingeniería; de dichas conexiones sólo una, con medida de 2 pulgadas, es la que tiene problemas por el vital líquido que no se paga a la JAPAM.

Además de la UAQ, la Presidencia Municipal de San Juan del Río mantiene un adeudo por 30 millones de pesos por agua que consume y no paga; dicha problemática se generó desde la creación del órgano de JAPAM, durante la administración de Salvador Olvera.

Piden panistas revisar km 0 de autopista Qro-Celaya

IPORABEL DE LA GARZA

Diputados locales del PAN pidieron al secretario de Comunicaciones y Transportes, Luis Téllez, que la Secretaría que encabeza ponga mucha atención en la conocida 'curva maldita', entre los puntos rojos de las carreteras del país en donde se registra un alto índice de accidentes.

Así lo informó el diputado panista, Alonso Valdovinos Torales, presidente de la comisión legislativa de Seguridad Pública y Protección Civil, quien detalló que esto ocurrió durante la reunión de diputados locales de Acción Nacional, que se realizó en días pasados en Mazatlán, a la que asistió también el coordinador parlamentario, Rafael Puga Tovar.

Esto luego de que el Centro SCT todavía no ha puesto remedio al trazo de esta curva ubicada en el kilómetro cero de la carretera Querétaro-Celaya, ubicada a un costado de la Plaza de Toros Santa María.

Sin embargo, Valdovinos Torales aseguró que "afortunadamente" la solución para la denominada 'curva maldita' está en proceso, pues ya se tuvo constatación por parte de SCT y Capufe el exhorto que hizo la Legislatura del Estado, por lo que en el mediano plazo se va a resolver esta problemática.

El legislador afirmó que el secretario federal hizo el compromiso de revisar este tipo de situaciones no nada más en Querétaro, sino en todo el país, y llevar a cabo un programa de verificación de los lugares donde se registra gran cantidad de accidentes.

"Se sabe que hay que modificar la parte horizontal y vertical del trayecto de la curva, así como quitar las irregularidades que presenta, ya que no es una trayectoria plana", explicó.

Afirmó que no conoce el proyecto ejecutivo de la obra, pero existe el compromiso de las autoridades de hacer los arreglos necesarios, y de hecho, Gobierno del Estado, ya dio un recurso para hacer la investigación a fondo del tipo de modificaciones que requiere la curva.

Dijo que aparentemente son 30 millones de pesos los que se tienen que invertir para realizar los cambios y que lo importante son los cálculos de la curva en cuanto a la velocidad del tránsito.

"Al día de hoy esta curva tiene una velocidad de 70 kilómetros por hora y desgraciadamente el trazo y el diseño que tiene facilita que a los camiones de carga, por su altura, les gane el peso y sucedan las volcaduras".

Al momento de hacer las modificaciones del trazo, agregó, se va a elevar la velocidad de tolerancia que puede tener la curva, con la finalidad de hacerla más segura. Añadió que la idea a mediano o largo plazo es que no tengan que pasar por Querétaro vehículos de esa magnitud.

"Lo ideal es mandarlos por las vías alternas que se están generando en el Estado, precisamente para no tener ese grado de peligrosidad".

Festeja sus 10 años Ciencias políticas-UAQ

Noticias

En el marco de los festejos del X Aniversario de las licenciaturas en Comunicación y Periodismo, Ciencia Política y Administración, el Rector de la UAQ Raúl Iturralde Olvera afirmó que la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales es ejemplo institucional y de vanguardia en educación superior en Querétaro, primordialmente el ámbito de las ciencias sociales.

Ante la presencia de la directora de la FCPS de la UAQ, María de los Angeles Guzmán Molina, reconoció en la comunidad de esta Facultad a personas "que portan con orgullo el ser universitarios, que defienden la educación pública y enaltecen a las profesiones".

Asimismo, el Rector Raúl Iturralde afirmó que los nuevos tiempos—más exigentes, dinámicos, conflictivos y desafiantes—, motivan y obligan a repensar el contenido y significado de la educación superior.

"Por el distintivo de institución pública, tenemos la responsabilidad social de ofrecer educación superior de calidad en un contexto de pertinencia y equidad; estamos comprometidos con la ampliación de la cobertura para



RAÚL ITURRALDE Olvera.

llegar a un número cada vez mayor de jóvenes que aspiran a ingresar a las aulas de la Universidad; y para ello, aprovechamos las modalidades escolarizadas y a distancia", agregó.

Raúl Iturralde recordó el inicio de la FCPS al señalar que se inició en 1984 con la carrera de Sociología que dependía organizativamente de la Facultad de Derecho; a diez años de su fundación, añadió, es una Facultad que se ha convertido en punto de referencia académico obligado para el desarrollo de las ciencias sociales en la entidad, la región y el país.

Se repite el error; falla sistema de inteligencia: Francisco Domínguez

POR LUIS DEL TORO

Noticias

Tras señalar que no está definido si las explosiones en Veracruz y Tlaxcala son "errores de Pemex o atentados del EPR", por lo que hay que esperar al resultado de las investigaciones, el diputado del Pan Francisco Domínguez Servián consideró que "no estamos inmunes frente a ese tipo de hechos, por lo que se deben tomar alternativas pues no se puede perder la productividad de miles de empresas".

Señaló que desde el atentado pasado, se pidió que los estados pudieran contar con ductos y válvulas que tiene Pemex, para actuar rápidamente en las contingencias.

Cuestionado sobre si están fallando los servicios de inteligencia, Domínguez Servián afirmó que "han fallado". Recordó que en el sexenio pasado se desmontó el Cisen, con el resultado de que ahora no tenemos el servicio de inteligencia que requiere el país, y que se debe montar para evitar que ocurran este tipo de actos.

"Si fueron atentados son totalmente reprobables", afirmó, para luego señalar que esa no es la forma para pretender sacar gente de la cárcel o hacer pública su posición política. No es la forma.

Tras señalar que México era uno de los pocos países en los que se había mantenido la paz pública, lamentó que ahora estén ocurriendo ese tipo de hechos. "Habría que actuar con un sistema de inteligencia que no tenemos listo, y que es urgente que lo tenga la Secretaría de Gobernación".



URGE UN sistema de inteligencia: Francisco Domínguez Servián.

Parece que estamos en manos de la guerrilla: Correa Mota

Urge intervención de servicios de inteligencia militar, clama

POR LUIS DEL TORO

Noticias

Los atentados a los ductos de Pemex en Veracruz y Tlaxcala, aparentemente por el EPR, paralizan sectores enteros de empresas, ocasionan pérdidas millonarias y envían señales al extranjero que inhiben la inversión ante la falta de seguridad, por lo que Fernando Correa Mota considera imperativo que intervengan los servicios de inteligencia militar.

Los nuevos hechos, registrados dos meses después de que el 10 de julio se sabotearan los ductos de Pemex en Coronero, y días antes los de Celaya y Salamanca, ahora paralizan a la industria de Puebla, Tlaxcala, el Distrito Federal, Querétaro y Guadalajara, lo que importará pérdidas multimillonarias.

La lección del 10 de julio no fue asimilada, se repitieron errores y "parece que estamos en manos de la guerrilla", afirma Fernando

Correa Mota, ex Presidente de la Asociación Nacional de Importadores y Exportadores de la República Mexicana, Anierm.

"Deje usted lo que se dejará de producir en las empresas, o los castigos por no entregar los pedidos a tiempo, o la materia prima que se pierde por interrumpir los procesos; se debe tomar en cuenta que se pierden miles de millones en inversión por las señales que México está enviando al extranjero".

La noticia de que bajó la presión del gas y que las distribuidoras tendrían que cerrar las llaves, por motivos de seguridad, empezó a correr pasadas las 7 de la mañana. En algunas empresas, entre las 8 y las 9 horas ya se estaban celebrando reuniones extraordinarias del personal técnico para definir cómo se podría enfrentar la emergencia.

"De nueva cuenta fue un ataque planeado y el escenario que se crea no es nada tranquilizador", dijo



"PARECE QUE estamos en manos de la guerrilla": Fernando Correa Mota.

Fernando Correa Mota. Hay pérdidas directas y en los procesos laterales que será muy difícil cuantificar. Cuando todavía no se han contabilizado los daños del 10 de julio, este nuevo atentado viene a golpear el centro de las empresas. Lo más grave, dijo, "es que no vemos ninguna estrategia".

Elabora presupuesto 2008

Demandará UAQ mayores recursos, adelanta Iturralde

JOSE LUIS RODRÍGUEZ PALOMARES

Exigirá la Universidad Autónoma de Querétaro mayores recursos financieros para el próximo año para ofrecer mejor calidad académica y aceptar a más estudiantes que no logran encontrar un lugar por falta de cobertura, así como ampliar la oferta educativa. Manifestó lo anterior en entrevista el

Demandará...

Viene de la Primera Página

Rector Raúl Iturralde Olvera, al explicar que la Institución se encuentra actualmente preparando el presupuesto del 2008.

"Haremos una propuesta en la que fundamentalmente mejoraremos nuestros indicadores de calidad, para que tengamos un mayor número de programas acreditados; y la posibilidad de seguir avanzando en el grado de habilitación de nuestros profesores para que tengamos un porcentaje mayor con grados de maestría y doctorados, que es ahora lo que preferentemente se debe tener".

Asimismo, agregó, "para incorporar un mayor número de profesores al Sistema Nacional de Investigadores (SNI), seguir avanzando en el fortalecimiento de cuerpos académicos, y desde luego, atender para el próximo año, un mayor número de jóvenes para también tratar de disminuir el número de jóvenes que no encuentran lugar en la Universidad, además de la posibilidad de ofrecer nuevos programas educativos de nivel de Licenciatura".

Para este 2007 la UAQ integró un presupuesto de un mil siete millones, el cual no fue aprobado en su totalidad por el Congreso del Estado, por lo que este año tendrá un déficit de 107 millones.

gobiernos estatal y municipal aportarán la dotación de agua y el cambio de uso de suelo, respectivamente, con lo que dichos terrenos incrementarán su valor. El resto de la deuda podría cubriría el gobierno estatal.

Iturralde refirió que para solucionar este problema se integró una mesa de negociación con siete Universidades estatales, que tienen un mayor problema financiero. "Afortunadamente, logramos que la UAQ fuera incluida en esa mesa, lo que se nos ha informado es que sea probablemente la primera de ese grupo de universidades la que obtenga una respuesta".

También, aclaró, se nos ha dicho que no será del 100 por ciento el apoyo para pagar la deuda, la Universidad tendrá que hacer un esfuerzo propio para contribuir al pago.

"Afortunadamente el Consejo Universitario ha tenido a bien aprobar que nosotros pongamos en la mesa de negociaciones el predio de la Vieja Cuesta China, que tiene más de 20 años en poder de la Universidad, y que por sus características nos es factible de utilizar para desarrollos escolares", señaló.

Vaticina carró completo

Unidad o derrota en 2009, dice Guillermo Tamborrel

LUIS ARMANDO CAMPERO



GUILLERMO TAMBORREL.

Sólo si salimos los panistas unidos, sumándonos con los candidatos ganadores, no hay duda que repetiremos los triunfos, con carró completo y hasta la lianta de refacción, aseveró el Senador Guillermo Tamborrel Suárez.

En entrevista para ABC Diario, el legislador queretano afirmó que el posicionamiento del

Gobernador Francisco Garrido ha sido bueno, y sólo si los grupos del PAN llegan unidos, sin divisiones, repetirán el triunfo en las próximas elecciones.

Sin embargo, recordó que el pleito interno de Yucatán y Aguascalientes acabó con el partido, incluso la señal

D&I

VEA: PAGINA 2/A

Guillermo Tamborrel

PRD, una tomada de pelo

2/2

Viene de la Primera Página DQ 2a

se repitió en Puebla, donde el PAN estaba mejor calificado que en Querétaro.

Guillermo Tamborrel dijo además que por el bien de México se necesitan dos partidos fuertes y sanos, "son las opciones que pueden darle viabilidad al futuro de los mexicanos... el PRD es una tomada de pelo, ya que ha renunciado a una izquierda sería".

Sobre las presentaciones de políticos en todo tipo de actos, Guillermo Tamborrel dijo que "a la gorra, ni quien le corra", "donde me inviten, voy", lo anterior en alusión a la fiesta de cumpleaños que varios panistas, entre ellos el Secretario de Gobierno, Alfredo Botello, le hicieron al diputado local por San Juan del Río, Roberto Cabrera Valencia.

Indicó que si ésta es una nueva modalidad de festejar los cumpleaños, la respeta, aunque no la comparte, cada quien festeja como quiera festejar.

Y es que ante la convocatoria del gobernador de dedicarse a trabajar y no a promoverse, el senador aseveró que es algo que todos deben atender, y por lo pronto "yo quiero cumplirle a Querétaro, estoy agradecido con los panistas, la ciudadanía y por ello trabajaré en pro de los grupos vulnerables y concentrados en dar resultados, porque es tiempo de trabajar".

Indicó que la ciudadanía de Querétaro es madura, que no va a comprar espejitos ni baratijas, la ciudadanía está para exigir resultados contundentes, honestidad en el trabajo, y dejar las campañas para cuando salgan las convocatorias.

Es producto de una idea del PRI la iniciativa del incremento a la gasolina, promovida por la Conago, integrada en su mayoría por gobernadores priistas, lo que pasó es que el PRI lanzó la piedra y escondió la mano, y al PAN lo chantajearon y lo "chamaquearon" para hacerla pública.

Jesús Rodríguez debe renunciar: R. Carvajal

Aseguró que tiene "pésima imagen..."

POR VERÓNICA RUIZ



RENÉ CARVAJAL Almazán, ex coordinador de análisis político del Comité Directivo Estatal del PRI.

Una pésima y mala imagen es la que tiene actualmente en el estado de Querétaro, Jesús Rodríguez Hernández, por ello, para que el PRI mejore debe renunciar a su cargo de dirigente estatal del partido, siendo no viable su postulación a cualquier cargo de elección popular.

Esto concluyeron los resultados de un análisis estadístico, presentado por René Carvajal Almazán, ex coordinador de Análisis Político del Comité Directivo Estatal, quien aseguró no busca la destitución de Jesús Rodríguez como dirigente, simplemente ejerce el uso de su libertad de expresión, en razón de su militancia priista.

Este estudio se realizó en el estado de Querétaro del 26 de agosto al 2 de septiembre. El número de entrevistados fue de mil 65 personas mayores de 18 años, con un margen de error de + - 3% y un grado de confianza del 95%; la metodología y la encuesta se realizó cara a cara con una muestra aleatoria.

El 42% de la encuesta se le realizó a ciudadanos y el 39.91% a militantes, y el 12.68% a militantes de otros partidos.

Dentro del cuestionario se preguntó:

¿Cuál cree usted que sea el problema que tenga el PRI actualmente?; un 46.85% dijo que mal manejo de la dirigencia estatal, 15.87% sus sectores y organizaciones, el 11.55% sus representantes populares, el 8.73% no contestó, el 7.88% contestó otras preguntas, y 9.07% el descontento electoral.

¿Qué opina del Lic. Jesús Rodríguez Hernández, presidente del CDE del PRI?; un 53.24% contestó que es un pésimo político, 19.72% un político regular, y 7.71% un excelente político, y el resto 12.49% no contestó.

¿Votaría usted por el Lic. Jesús Rodríguez Hernández para gobernador si hoy fueran las elecciones?; el 70.08% dijo que no, el 12.02% dijo que sí y el 17.18% no sabe.

René Carvajal, actual consejero estatal y municipal del PRI Dijo que financió este estudio de opinión con sus propios recursos, y exhortó al Comité Directivo Estatal, a los consejeros Político Nacionales, Electorales y Municipales, al reconocimiento del estado que guarda el instituto político.

Deducen desventajas en reforma electoral

C7a Agencia

Las ventajas de la reforma electoral "se achican al lado de sus desventajas" porque, como está planteada, el país se enfilará a la partidocracia, advirtió el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coproamex), Ricardo González Sada.

En un videomensaje, criticó que en estos días una reforma fiscal "ande costando aproximadamente una reforma electoral".

"El negocio que nos están proponiendo es cambiar infraestructura y programas sociales por democracia, autoridad ciudadana y poder para los partidos. A final de cuentas las ventajas de la reforma electoral se achican al lado de sus desventajas. Sale caro", afirmó.

El presidente de la Coparmex recordó que ha costado mucho a los mexicanos avanzar en la democratización del país "para venir ahora a cambiar lo ganado por infraestructura y programas sociales, a pesar de que nos hacen mucha falta".

Advirtió que de un "largo y difícil" presidencialismo el país caerá en la partidocracia, lo cual significa atropellar la autonomía e independencia del Instituto Federal Electoral (IFE), desnaturalizar su carácter ciudadano.

Reprueban queretanos a Líder del PRI

Ana Soria

El 53% de los queretanos considera que Jesús Rodríguez Hernández -líder estatal del PRI- es un "pésimo político", y el 73.3% que debe de renunciar a su cargo para que este instituto político mejore. También, los ciudadanos ven como "inviabile" la postulación de este personaje a cualquier cargo de elección popular en 2009.

De acuerdo a los resultados de un análisis estadístico aplicado del pasado 26 de agosto al 3 de septiembre, René Carvajal Almanza, coordinador de Análisis Político del PRI Estatal

-y responsable del análisis-, informó que del total de las mil 65 queretanos entrevistadas de persona a persona, el 46% considera a la actual dirigencia estatal como el principal problema del PRI en Querétaro.

"Dichos resultados implican el develar la realidad por cuanto ve a la pésima y mala imagen del dirigente del PRI Jesús Rodríguez. (...) Los resultados arrojan una conclusión, la mayoría opina que para que el PRI mejore, debe de renunciar a su cargo, siendo no viable su postulación a cualquier cargo de elección popular".

C1

Firman legisladores compromiso con la CEIG

C5a Cain Mendoza

En calidad de ciudadanos, legisladores del Partido Acción Nacional firmaron ante los comisionados de Información Gubernamental una carta compromiso con la CEIG para difundir la cultura de acceso a la información y participar en proyectos que impulse este organismo.

Con la presencia de los tres integrantes de la CEIG, los diputados federales: Ángeles Jiménez del Castillo, Francisco Domínguez Servín, Alejandro Delgado Oscay y el senador Guillermo Tamborrel Suárez se comprometieron a realizar en conjunto con la comisión eventos, diplomados, cursos, talleres y seminarios relacionados con la transparencia, rendición de cuentas y acceso a la información pública.

Miguel Servín del Bosque, comisionado presidente de la CEIG, dijo que también habrá de los legisladores, el compromiso de apoyo para la organización de eventos, la participación con la coedición de publicaciones, y respaldo económico a la CEIG de acuerdo con la suficiencia presupuestal.

Participaría subdelegada en nuevas elecciones

La funcionaria de Dolores Ajuchitlancito, está segura que la gente de Pedro Escobedo le dará otra vez su voto, en caso de ser necesario

Pedro Escobedo

Néstor Jiménez

La subdelegada de Dolores Ajuchitlancito, Alicia Robles Colín, aseguró que participará en las nuevas elecciones en esta comunidad del municipio de Pedro Escobedo, en caso de que sean aprobadas; sin embargo aseguró que no será la solución al conflicto social.

Luego de que los regidores de Pedro Escobedo expresarán que propondrán ante el Cabildo la realización de nuevas elecciones para elegir subdelegado en Dolores Ajuchitlancito, esto con el objetivo que acabar con la división que se ha generado en esta comunidad, Alicia Robles dijo estar lista para esta contienda electoral.

"Lo aceptamos, si nos lo piden y esa propuesta está por parte de ellos lo aceptamos y estamos seguros de que tenemos el apoyo, mi gente me apoya muchísimo, con tal de que se termine esto para mi estaría bien", remarcó Alicia Robles Colín.

"Si se requiere con mucho gusto (participaría), estoy segura de que la mayoría está conmigo, mi gente anduvo haciendo una encuesta con la gente y realmente tenemos la mayoría de la gente a nuestro favor", añadió.

A pesar de aceptar su participación en estas elecciones en caso de aprobarse, la subdelegada de Dolores Ajuchitlancito dijo que son innecesarias, ya que la mayoría de la población ratificará el voto a su favor.

"Son innecesarias pero si así lo requieren ellos pues se les da gusto. Yo creo que no se solucionará el problema, estos señores si vuelvo a ganar no lo van a volver a aceptar, por 5 o 6 personas que toda su vida han sido caciques aquí en la comunidad, para ellos es muy difícil que una mujer esté en este lugar", agregó Alicia Robles.

La subdelegada de esta comunidad escobedense aseguró que la solución tendrá que ser planteada por los regidores o por el mismo presidente municipal, Edgardo Piña Mancilla, en caso de que el conflicto no se solucione con una nueva elección.

Reprobables los atentados contra Pemex: F. Domínguez

MONTSERRAT MARTINEZ
ZAVALA

Como "reprobables" calificó el Diputado federal, Francisco Domínguez Servián los atentados en contra de la red de gasoductos de Petróleos Mexicanos (Pemex) en el estado de Veracruz, por lo que exigió que el sistema de inteligencia se "ponga a trabajar" para dar con los responsables.

De hecho, consideró necesario aplicar una estrategia para proteger este tipo de instalaciones, y con ello la producción del país en este rubro.

"Vamos a esperar la opinión de Gobierno federal, el Gobernador de Veracruz dijo que muy probable había sido el EPR, al es y si se confirma que fue el EPR nuevamente hay que poner a trabajar a la inteligencia de este país que no está trabajando, es evidente está desmontada y tendríamos que dejarle también la facultad a los estados que conozcan dónde están estas válvulas y hagan una estrategia para que no nos pase esto", comentó el legislador federal.

Al puntualizar que este tipo de atentados perjudica tanto a la población como a la industria en México, Domínguez Servián instó a todos los sectores de la población a manifestarse conforme a las normas.

"Esto es 100 por ciento reprochable, no debería pasar en nuestro país que ha transitado toda la vida por la tranquilidad y la forma de mani-

festarse políticamente deben de ser otras y no afectando a terceros", dijo.

Cabe recordar que estos atentados en contra de la red de gasoductos afectó las comunidades de Maltrata, Balasterra Omealca, La Antigua y Cempoala, en Veracruz.

IMPUESTO A GASOLINAS

En otro tema, el diputado federal Francisco Domínguez Servián informó que la postura de una parte de la fracción parlamentaria de AN en la Cámara de Diputados es aprobar el incremento a las gasolinas con una modificación a la baja.

"Creo que Acción Nacional, yo por lo menos yo no iré con este aumento del 5.5. Tendríamos que replantear de algún otra forma un porcentaje más bajo porque podría haber inflación. Entraremos a la discusión, si iré con la propuesta del Ejecutivo, pero diferente, podría ser un 2.5 por ciento", explicó.

Al ser cuestionado si esta medida conllevará un costo político para su partido, el blanquiazul, Domínguez Servián puntualizó que todos asumirán su responsabilidad, debido a que es urgente destinar recursos adicionales a las entidades federativas.

"Si esto corresponde tener un costo político lo tendremos que asumir los diputados de Acción Nacional y del PRI, pero fue una "bolita", una pelota que la mandó los gobernadores, y que asuman su responsabilidad.

Reconocen legisladores panistas

Ha fallado el sistema de seguridad nacional

LUIS ARMANDO CAMPERO

Reconocen legisladores panistas que el sistema de seguridad nacional ha fallado, ya que no se ha contado con la eficiencia necesaria para detener la oleada de violencia que promueven ciertos grupos radicados.

Entrevistado sobre las recientes explosiones en Veracruz contra instalaciones estratégicas de PEMEX, el senador Guillermo Tambores señaló que es necesario reforzar el sistema de inteligencia en el país y revisar los procedimientos para saber si somos todo lo eficiente que se debe ser en materia de

inteligencia, "es saber si hacen falta recursos humanos y materiales, porque no hay duda, es imperativo que se mejore en este rubro, y estos eventos son una llamada de atención para todos y no deberían ocurrir".

De igual forma, el senador del PAN por Querétaro hizo un llamado a la ciudadanía para participar con el gobierno a vigilar el patrimonio de los mexicanos, "porque la seguridad pública sólo se podrá alcanzar cuando toda la sociedad asuma su responsabilidad, el gobierno no puede solo".

Por su parte, el diputado federal

de extracción panista Alejandro Delgado Oscoy admitió que no se ha contado con la eficiencia necesaria para detener la oleada de violencia que promueven ciertos grupos radicados.

Sostuvo que tanto el Presidente de la República, los gobernadores, como los partidos políticos han planteado sentarse a la mesa para analizar de manera política los encuentros y desencuentros, exigencias y desavenencias, y no sean expresados a través de la violencia, que sólo perjudica a los mexicanos.

Aseguró que se debe tener la capacidad de investigación y de reacción inmediata para poder evitar estos brotes de violencia, pero sobre todo capacidad de acuerdos políticos para que sean satisfechas las inquietudes de esos grupos, siempre y cuando sea por el bien común en beneficio de las personas que dicen representar.

DQ 49

DQ 49

El de hoy

Por Pepe Gómez



No quisieron gobernadores asumir costo político

Cya Ana Soria

Este martes se discutirá en el Congreso Federal la disminución del 5.5 por ciento propuesto para el incremento a la gasolina y el diesel, a un 2.5 por ciento, informó el Legislador del PAN por Querétaro, Francisco Domínguez Servién, quien anticipó que él no votará por el aumento solicitado, por la Conago.

De aprobarse este incremento, que representaría para las arcas de los Gobiernos Estatales y Municipales una bolsa a repartir por 12 millones de pesos, señaló que será el Poder Legislativo el que cargará con el costo político.

"No tienen un compromiso real, moral, se les estaba dando la facultad y no quieren cargar con el costo político dentro de sus estados

y nos lo mandan a la federación Por lo menos yo no iría con este aumento del 5.5 por ciento tendríamos que replantear de alguna otra forma un porcentaje más bajo, porque bueno, vino aquí decirlo también alguien que debemos hacerle caso, al gobernador del banco de México, dijo que podía haber inflación si aumentáramos con el 5.5 por ciento".

CARTON Roberto Carbajal

¿Con los días contados...?



LIC. JESÚS RODRÍGUEZ -PRI ESTATAL-

Falsifica líder estatal encuestas del PRI

René Carvajal responsabiliza a Jesús Hernández de la peor derrota del tricolor, alterando resultados

PORESPECIAL

Jesús Rodríguez Hernández falsificó las encuestas, impuso a los candidatos a presidentes municipales y diputados federales, y provocó la peor derrota histórica del PRI en el pasado proceso electoral del 2006, reveló René Carvajal Almanza, coordinador de Análisis Político del Comité Directivo Estatal priista.

El joven político aseguró que ya recibió dos amenazas telefónicas anónimas, por atreverse a hablar del tema, y que teme por la seguridad de su familia.

A pregunta expresa, Carvajal Almanza precisó: "Jesús Rodríguez

falsificó las encuestas... estaban completamente falsificadas. Yo entregaba unos resultados y él presentaba otros a los precandidatos", dijo Carvajal al ser entrevistado por Miguel Ángel Álvarez, director de Noticias de Televisa Querétaro por la noche.

Carvajal Almanza dijo que Jesús Rodríguez, falseando los resultados de las encuestas, eligió a candidatos que no estaban en las simpatías de la sociedad.

"Yo hacía las encuestas y conocía los resultados, pero Jesús Rodríguez presentaba otros resultados a los precandidatos... pero yo no podía hacer nada... por la presión que tenía del dirigente estatal del PRI".

50%
Opinan que Jesús Rodríguez es un pésimo político

70%
De los encuestados considera que Jesús debe renunciar

60%
Asegura que la dirigencia de Jesús es pésima

Para Carvajal la manipulación de los resultados realizada por Rodríguez, causó la histórica derrota priista.

"Debido a esos cambios (en los resultados de las encuestas) que hizo Jesús, tuvimos resultados deplorables".

REPROBADO

Por la mañana, en conferencia de prensa, René Carvajal Almanza, culpó a Jesús Rodríguez, del fracaso priista en Querétaro y señaló que debe renunciar.

Asegura que en base a los resultados de una encuesta que habría aplicado los días 26 de agosto, 1 y 2 de septiembre, a mil 065 ciudadanos, entrevistados cara a cara, más del 50 por ciento de los ciudadanos encuestados consideran a Jesús Rodríguez un pésimo político.

Además de que un 70 por ciento

considera que debería renunciar, y un 60 por ciento asegura que su dirigencia es pésima.

"Los resultados arrojan una conclusión que deriva en la pésima imagen que tiene el Dirigente Estatal del PRI y en el hecho contundente de que la mayoría opina que para que el PRI mejore, debe renunciar a su cargo".

René Carvajal expuso su trabajo realizado como un "análisis estadístico relacionado con el posicionamiento e imagen del Dirigente Estatal del PRI Jesús Rodríguez Hernández", aunque después aclaró que su preparación "me permite determinar técnicamente por la vía de la estadística y su interpretación, las razones del desafortunado y dramático descenso de las preferencias electorales del PRI en Querétaro en el 2006.

Con información de Eric Pacheco